

EL 61% DE LOS CIERRES PATRONALES LO PROTAGONIZÓ EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN

FINANZAS

CCM deja sin empleo y sueldo a dos ex-directivos



La dirección de Caja Castilla-La Mancha ha abierto expedientes sancionadores, con suspensión de empleo y sueldo durante dos meses, a dos ex directivos: **Alejandro López** (en la foto), ex secretario general hasta la intervención de la Caja por el Banco de España, y **Miguel Ángel Martínez**, ex subdirector. Se les responsabiliza de haberse extralimitado en sus funciones.

NOBLEJAS

Los trabajadores de General Electric aceptan los despidos

La asamblea de trabajadores de General Electric Wind (Noblejas) ha aceptado por mayoría el preacuerdo alcanzado entre el comité de empresa y la dirección de la multinacional por el que se despiden a 56 de los 129 empleados. Han votado 51 de los 56 afectados, han dado su voto afirmativo 40 y lo han rechazado 8. **Javier García Barroso**, responsable regional de CCOO en la negociación, ha recordado que ha sido el acuerdo menos malo, porque a pesar de no poder evitar los despidos se fijan indemnizaciones de 60 días por año trabajado (más 1.200 euros por cada año de antigüedad y 5.000 euros más para los mayores de 50 años), además de un compromiso de recolocación en el grupo cuando haya vacantes. CCOO teme que tras los reajustes de la empresa haya un cierre encubierto.

las cuentas claras

Prado López Galán

Vuelve el "con su mismo..."

Cuando padecemos la crisis anterior, en los primeros años '90 y tras el desmoronamiento inmobiliario y crediticio de entonces, se puso de moda el chiste del "con su mismo", ese que preveía que iba a ser el año (1993) de *con su mismo coche, con su misma casa, con su mismo traje...*

El comercio está padeciendo el repliegue del consumo, que ha pasado radicalmente de la alegría al luto. Dicen los comerciantes toledanos que las ventas han caído un 20% en 2009 y no creen que remonten durante este año, entre otras cosas porque el desempleo -la gran desmotivación para el consumo, afecta ya a más del 20% de la población activa en nuestra provincia.

Para colmo de males, en Toledo se han visto obligados a poner las rebajas una semana más tarde que en Madrid, porque así lo decidió la Federación Regional de Comercio (que preside Albacete) y así lo reguló la Junta de Comunidades, competente en materia de comercio.

Y para rematar la faena el 1 de julio llegará la anunciada subida del IVA, que pasará del 16% al 18%, encareciendo prácticamente todos los productos de consumo y desalentando aún más a los compradores. Al menos eso es lo que los comerciantes creen que pasará, y ya anuncian medidas de presión. No serían nuevas: los empresarios de la región protagonizaron en 1992 una sorprendente, por inusual, manifestación por las calles al más puro estilo sindical contra la modificación del IVA, que entonces ya suponía un encarecimiento.

Hay que reconocerle al sector comercial su capacidad para adaptarse, aunque sea de mala gana, a la debilidad de la demanda, ofreciendo rebajas de precios, promociones y ofertas, que finalmente nos benefician a todos los consumidores.

No ocurre lo mismo con la vivienda. Se da la paradoja de que en Castilla-La Mancha hay un excedente de más de 46.000 viviendas sin vender (datos de 2008 superados el pasado año) y al mismo tiempo en el Registro regional de Demandantes de Vivienda hay 48.000 inscritos que necesitan una casa. Oferta y demanda se dan la espalda por un factor clave: el precio. Pese a los excedentes, la vivienda rebaja ligeramente su precio y se resiste a un ajuste acorde con el verdadero contexto económico.

La oferta y la demanda de vivienda se dan la espalda por un factor clave: el precio. En Castilla-La Mancha se da la paradoja de haber cerca de 50.000 viviendas sin vender y la misma cantidad de demandantes que buscan casa asequible